



Contraloría destraba primer contrato de la Estrategia Nacional del Litio en Atacama

Description

La Contraloría General de la República dio luz verde al primer contrato asociado a la Estrategia Nacional del Litio, habilitando el inicio del proyecto Salares Altoandinos en la Región de Atacama. La resolución permite avanzar en las etapas de exploración y futura explotación del mineral en la comuna de Diego de Almagro.

El acuerdo corresponde a un Contrato Especial de Operación de Litio (CEOL) y se enmarca en un modelo de asociación público-privada que contempla la participación de la Empresa Nacional de Minería (Enami), junto con exigencias en materia ambiental, desarrollo tecnológico y vinculación con las comunidades del territorio.

Desde el Ejecutivo valoraron el hito como un paso concreto para fortalecer la política estatal en torno a este recurso estratégico. En esa línea, el vicepresidente ejecutivo de Enami, Iván Mlynarz, destacó que la aprobación consolida el rol de la empresa pública en la generación de nuevas fuentes de riqueza para el país.

A su vez, el presidente de la Cámara Minera, Manuel Vera, subrayó la relevancia del contrato, señalando que el proyecto podría traducirse en un incremento cercano al 24% en la producción nacional de litio, dependiendo del diseño final y la ingeniería que se implemente.

La iniciativa considera una inversión estimada del orden de los US\$3.000 millones y busca impulsar el desarrollo del litio en el norte de Chile, alineándose con los objetivos económicos y estratégicos definidos en la Estrategia Nacional del Litio.

El Maipo

Date Created

Febrero 2026